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REGISTRO DE REUNIÃO 

Data: 09/08/2023 – 15h00 

Reunião: Câmara Técnica e Institucional e Legal 

PARTICIPANTES INSTITUIÇÃO 

Magno Neves 
Instituto Brasileiro de Direito Ambiental 

(IBDA) 

Halphy Rodrigues Águas de Niterói 

Jaqueline Guerreiro Trama Ecológica 

José Miguel da Silva  PROFEC 

Flávia Lanari 
Associação de Preservação Ambiental das 
Lagunas de Maricá – APALMA 

Adriana Bocaiuva 
Associação de Moradores do Alto da Gávea 
– AMALGA 

Carolina Martins AGEVAP 

Luís Fernando Faulstich AGEVAP 

Tipo: Videoconferência 

Pauta:  

1. Revisão da Resolução do PAP 2023, solicitada pelo CERHI; 

2. A revisão da resolução do PAP 2024-2027, solicitada pelo CERHI; 

3. Resoluções de Monitoramento (Investimento no 
diagnóstico para governança da Baía de Guanabara); 

4. GT Infraestrutura Verde; 
5. Resolução da Vigilância Ambiental da Baía de Guanabara; 
6. Resolução de apoio a eventos/ações; 
7. Portaria comissão ENCOB; 
8. Início do Debate sobre proposta de regras e condições 

para apoio institucional do comitê à projetos com afinidade 
os objetivos do CBH-BG. 

 

Sinopse 

Magno Neves: Iniciada a reunião às 15h00m, solicitou a inclusão dos itens de pauta 4; 

5 e 7. 

Adriana Bocaiuva: sobre o item 1 de pauta, após discussões, concordou-se que a 

Sra. Carolina Martins irá fazer as alterações com relação ao recurso financeiro 

acumulado em 2023, somando-o ao saldo de 2024. Ela fará duas versões da Resolução, 

uma aprovada em reunião e a outra somará nas linhas de 2023 o que houver de saldo. 

Para posterior discussões com a CERHI. 

Sobre o item 2 da pauta, explicou detalhadamente as alterações feitas na Resolução 

CBH-BG nº 126/2023, que aprova o PAP 2024-2027. Solicitada aprovação o item de 

pauta foi aprovado. 
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Magno Neves: sobre o item 3 da pauta, após a leitura da Resolução, foi feita a 

seguinte correção no segundo parágrafo: ...do Macro programa de Monitoramento 

previsto na Resolução n° 115 de 03 de agosto 2022.” RESOLUÇÃO APROVADA. 

Magno Neves/ Adriana Bocaiuva: Sobre o item 4 de pauta, explicou, entre linhas 

gerais, a Resolução e solicitou as seguintes inclusões: “...por no mínimo 3 e no máximo 12 

representantes...” no Art. 2°, “... de atuação Comitê...na RH-V.” no item V do Art. 3°., 

“...observadas as competências das demais instâncias.” no Parágrafo Primeiro e a 

exclusão dos parágrafos segundo e terceiro, além de correções ortográficas ao longo do 

texto. 

Magno Neves/Adriana Bocaiuva/Flávia Lanari/Jacqueline Guerreiro: Após os 

debates acerca da criação do GT Infraestrutura Verde, foi incluído um Parágrafo único 

“Ao final do mandato o GT deverá encaminhar para a Diretoria Colegiada um relatório 

das ações executadas e principais desdobramentos.” no Art. 4°. APROVADO POR 

TODOS. 

Magno Neves - Sobre o item 5 de pauta, contextualizou sobre Resolução da Vigilância 

Ambiental da Baía de Guanabara e explicou detalhadamente os considerandos da 

Resolução e aplicou pequenas correções ortográficas. 

Flávia Lanari - Sugeriu a inclusão de “...indústrias petroquímica, naval e atuantes na 

Baía de Guanabara e seu entorno.” no item i do parágrafo 2°. 

Adriana Bocaiuva - Sugeriu a inclusão do item VII capacitação e apoio aos atores 

envolvidos no conflito da gestão de recursos hídricos e costeiros. Após a dúvidas serem 

sanadas as alterações foram APROVADAS. 

Magno Neves/ Adriana Bocaiuva - Sobre o item 6 de pauta, questionou a Sra. Adriana 

Bocaiuva sobre o grau de prioridade. Ela informou que, por ora, não haver tanta urgência. 

Magno Neves - Sugeriu a retirada do item da pauta, para posterior melhoria. Sugestão 

aprovada. 

Adriana Bocaiuva - Sobre o item 7 de pauta, foram feitas as correções ortográficas 

devidas. A portaria da Comissão ENCOB foi aprovada. 

Adriana Bocaiuva/ Flávia Lanari/ José Miguel - Sobre o item 8 de pauta, foram 

discutidas as formas de trabalho. Reunião encerrada.  

 
Encaminhamentos 

1. Enviar à Adriana Bocaiuva todos os ofícios trocados com o Ministério Público. 
(Carolina Martins) 

Relator: Carlos Rogério Vieira Torres 
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